

J'aimerais tout d'abord vous accueillir à Montréal et dans la Belle province. J'espère que ceux d'entre vous qui êtes pour la première fois dans cette ville et, peut-être au Canada, profiterez de votre séjour parmi nous et aurez l'occasion de revenir.

Je vous transmets les salutations du gouvernement du Canada et en particulier du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, qui n'a pas pu se joindre à nous en raison d'une visite officielle aux États-Unis.

Je me réjouis que de si nombreuses délégations de la Conférence sur le désarmement (CD) et délégations d'observateurs, ainsi que de si nombreux représentants officiels de pays et experts techniques dans ce domaine aient pu participer à nos discussions de ce week-end. Votre réponse affirmative à l'invitation du gouvernement du Canada témoigne de la volonté que manifestent vos gouvernements respectifs d'étudier plus à fond la question critique des meilleurs moyens de prévenir une course aux armements dans l'espace extra-atmosphérique.

Le gouvernement du Canada se réjouit de l'intérêt que vous manifestez et partage vos préoccupations.